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+ Aguilar impuso agenda y Morena se pone de moda; recordó nombres de aspirantes al
Senado; el pleito con Beltrones, positivo para ambos en el futuro; mejor imagen de
Guaymas; Saldaña sería el candidato del FAM; Susana Corella y su gran labor por los
demás

  
GUAYMAS, Son. - Fue, Heriberto Aguilar, el más buscado de la semana en la capital
sonorense.  
  No era para menos, tras poner el cascabel al gato por mencionar a Manlio Beltrones
como ejemplo de quiénes no entrarían a Morena, y elevar el ruido el oriundo de la
excolonia Irrigación al responder el presunto agravio a través del tuit, hoy “X”, de
Solangel Ochoa.   
  Este jueves todavía, queriéndolo o no, mantuvo la agenda de medios, porque al atender
invitaciones recibió interrogantes típicas de quienes desean saber qué piensa el
dirigente estatal de Morena sobre lo que dicen quienes le acusan de todo, adversarios
políticos como son.   
  Tiene razón Heriberto a partir de que es congruente entre lo que dice y lo que hace,
pero, otra vez, queriéndolo o no, abrió el debate cuando aclaró que no busca pelea, pero
las cosas son como son.   
  Ya dejaba el tema del choquesito –nada de encontronazo—con Beltrones y cercanos,
pero le siguen preguntando y supongo que con la semana pasará de moda. Además,
Sylvana, hija de Manlio, y Rogelio Díaz Brown, el dirigente del PRI y sobrino favorito de
Manlio, deben centrar sus dardos en otras luchas.   
  Vean como “El Roger” debió dividir fuerzas para defenderse del “Pato” de Lucas y
viceversa. Ya se acusan mutuamente de deshonestos, volviéndose un caso de
Contraloría y Fiscalía Anticorrupción.   
  Pero con Luis Alberto Medina, a quien también escuchamos en la plataforma de Red
93.3, mencionó algo que podría devenir en innecesario fuego amigo, en este caso con el
alcalde sanluisino Santos González Yescas, quien cometió descomunal pifia al anunciar
que heredaría el cargo a su junior Alejandro, muy capaz y buen trabajador, pero su hijo,
pues. Le quedó perfecto el saco cuando Heriberto dijo que nada de heredar puestos.   
  Qué necesidad del alcalde fronterizo de entrar por gusto al callejón de los catorrazos,
en perjuicio de uno de los más importantes pregones del morenismo.   
  Y tan no será, que otra vez se colocó la soga al cuello al señalar que, si hay herencias,
él dejaría el partido. Acucioso cual es Luis Alberto, insistió: ¿Pero, si se diera? Contestó,
sin asomo de duda, “dejo el partido”.   
  Otra vez pues, Heriberto, en aquella situación de “renuncia de por medio”, de cuando
era titular de Infraestructura en Sonora y el gobernador lo emplazó por obras en el
puerto de Guaymas, aunque fue prueba superada. Como se supone, será de nuevo,
sobre todo al ver el mensaje del jefe político de Sonora, el gobernador Durazo, cuando
habla de no meterse en el proceso electoral próximo, que tampoco está de acuerdo en
herencias y, en algunos casos, reelección en algunos municipios.   
  Luego, Aguilar Castillo fue a enfrentar el veneno de la aguda Mesa Cancún, que lidera
mi estimado Kali Rodríguez, llena de miuras que, tensamente serios, aguantaron
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semblanzas y anécdotas del origen de Morena y los morenistas, entre los que está
incluido, por eso los grandes afectos acumulados entre gente de mando en el país.   
  Debió soltar algunos nombres --o no habría dejado contenta a gayola--, que el partido
tiene como gente capaz de hacer un buen trabajo en la Cámara Alta. Preguntaron sobre
ese cargo, no otros, y llevaba chanfle la interrogante.   
  Aceptó, Aguilar, que tienen posibilidades Lorenia Valles, Wendy Briceño, Célida López,
Octavio Almada y Adolfo Salazar.   Tras un lapso silencioso, el ¿Y tú? de la esquina en
la mesa principal, tuvo magistral respuesta: no tiene derecho a autoproponerse.
 
  Pero debí descartar que haya hecho destapes. La única novedad, al menos para mí,
sería Adolfo Salazar, secretario de Gobierno, a quien le reconocen talento, pero no da la
talla.   
  Así que dará de qué hablar también este tema, pero no tanto como si hubiese hecho
destapes de veras, lo cual, en rigor, le corresponde a alguien de un nivel más alto en el
mando de Sonora.   
  El común denominador de la grilla capitalina es que el partido en el poder tiene
dirigente haciendo su trabajo. Los anteriores también lo hicieron, pero era mantener el
bajo perfil y hoy, ante lo que viene, el rugir guinda debe escucharse fuerte para advertir a
los que gritan desde el otro lado.   
  MEJOR IMAGEN DE GUAYMAS  
  En el periplo capitalino, capto el interés sobre lo que está sucediendo en Guaymas con
tanta obra en marcha.   
  Hay razón. Son muchas, de gran magnitud y provocan un positivo efecto hace un año
advertido por el gobernador Alfonso Durazo, cuando pidió a los dueños del dinero en la
entidad interesarse en el futuro, o vendrán otros interesados de otros suelos y les
comerían el mandado.   
  Y lo segundo, la posibilidad de reelección de la doctora Karla Córdova en la alcaldía,
por su excelente esgrima y labor de filigrana para mantener el ritmo. Coincido con varios
analistas: se reelegiría, fácil, en la alcaldía, pero no la limiten.   
  Entre tanto, el frente PAN-PRI-PRD podría confirmar su as bajo la manga por ese
mismo cargo para 2024, Jesús “El negro” Saldaña, a quien le toca, según el acuerdo
2021, y si se hace a un lado el industrial pesquero Rogelio Sánchez, quien ya la jugó sin
éxito.   
  “El negro” capta la simpatía de quienes piensan que ya debe acabar la hegemonía
morenista y la evaluación en esa fuerza tiene esa tendencia.   
  Está en marcha y con gran éxito, la convocatoria del Primer Concurso de Canto de la
Agrupación “Manos Amigas”, que coordina con la Fundación Cultural Fray Ivo Toneck y
el Conservatorio de Música, con el que se busca estimular el desarrollo de la música en
Sonora.   
  Habrá premios en efectivo, entre otros incentivos. Uno de ellos explorar habilidades en
algunos programas de TV Azteca.   Esta organización altruista la preside Susana
Corella Platt, quien hizo buena tarea en política y no ha dejado su inclinación por hacer
el bien entre quienes más lo necesitan.   
  Este evento es uno de tantos que organizan y que unen a la sociedad.  

Si usted quiere participar o apoyar a alguien cercano a sus afectos, pida información al 6
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22 174 7655
o acuda al Conservatorio de música Fray Yvo Tonek en horario 
de 8am a 5pm
.
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